



VISITE PASTORALE  
DE  
MGR CAMILLE DE NEUFVILLE

ARCHEVÊQUE DE LYON

*Aux églises de Saint-Rambert-l'Île-Barbe et de Saint-Lazare*

*le 21 Mars 1659*

---

**D**ÈS le XII<sup>e</sup> siècle les religieux de l'Île-Barbe firent construire une chapelle sur la rive droite de la Saône et y établirent un service religieux qui fut fait par les moines de l'abbaye jusqu'au XIV<sup>e</sup> siècle. La chapelle construite par les religieux avait été placée sous le vocable de saint Nicolas et de saint Lazare. Au XIV<sup>e</sup> siècle, les habitant des berges des Saône, avec l'aide des moines, firent construire une église beaucoup plus vaste qui fut dédiée à saint Rambert. Dès lors, le service paroissial y fut régulièrement établi et la petite chapelle Saint-Lazare abandonnée. On continua cependant à s'y rendre en pèlerinage à certains jours de l'année ; mais ces cérémonies ne